



Ratten, 06.04.2020

Sehr geehrte Friedhofsbesucher!

In Anlehnung an die Vorgaben der österreichischen Bundesregierung gelten für den Besuch des Friedhofs bis auf weiteres folgende Regelungen:

- Gräber können von Einzelpersonen besucht und bepflanzt werden.
- Der Mindestabstand von 1 Meter zu anderen Personen ist im gesamten Friedhofsgelände unbedingt einzuhalten.
- Die Benutzung der Handläufe ist nach Möglichkeit zu vermeiden bzw. nur mit Handschuhen erlaubt.
- Es stehen bis auf weiteres keine Gießkannen zur Verfügung, diese sind selbst mitzubringen.
- Wasserentnahmestellen dürfen nur mit Handschuhen bedient werden.
- Der Kerzenautomat darf nur mit Handschuhen bedient werden.
- Die Eingangstore und Mülltonnen bleiben dauerhaft geöffnet, vermeiden Sie es, diese ohne Handschuhe anzufassen.

Wir ersuchen zu Ihrem eigenen und zum Schutz der anderen Friedhofsbesucher um Beachtung!

Für die Friedhofsverwaltung

Bürgermeister Thomas Heim